

DEL FONDO DE DESARROLLO VECINAL EN CURICÓ

153 proyectos con visto bueno para recibir recursos

CURICÓ. Una importante cantidad de proyectos nacidos en los sectores vecinales, lograron el visto bueno de la comisión compuesta por concejales y funcionarios municipales encargados de revisar cada una de las iniciativas postuladas al Fondo de Desarrollo Vecinal. Ahora deben pasar al concejo municipal para su aprobación definitiva, lo que está programado para el miércoles 17 de julio.

La concejala Ivette Cheyre, integrante de la comisión, manifestó a diario La Prensa que hubo una completa

revisión para comprobar que se cumplieran las bases de postulación, trabajo que se efectuó el viernes pasado con los coordinadores del Departamento de Organizaciones Comunitarias.

"Son 123 juntas de vecinos las que quedaron seleccionadas para recibir los \$500.000 como máximo, para los proyectos de desarrollo vecinal que realizarán este año en sus jurisdicciones vecinales, donde destacan muchas iniciativas de implementación y acondicionamiento de sedes sociales, como arreglos y adquisición

de algunos elementos consistentes en muebles y equipos de amplificación; otras de seguridad, como cámaras de televigilancia, iluminación y lomos de toro, los que podrán lograrse con la ayuda que entregamos como Municipio", expresó la autoridad comunal.

Ivette Cheyre agregó que con este aporte buscan reconocer el trabajo permanente que están desarrollando los dirigentes en sus sectores vecinales, quienes son la voz de lo que requieren las comunidades de barrios y poblaciones ante la autoridad muni-

cipal y donde está claro que la seguridad ciudadana es un tema prioritario en las postulaciones del Fondeve y otros concursos que se realizan durante el año.

MAYOR SEGURIDAD

La concejala manifestó que en seguridad, tema que hoy tiene muy preocupada a la comunidad curicana, hay materias que deben tomarse con la mayor seriedad posible, como el adecuado tratamiento a la gran cantidad de árboles de la comuna, donde se debe hacer un rebaje que potencie las



La concejala Ivette Cheyre se refirió a los proyectos aprobados para recibir recursos del Fondeve.

luminarias públicas y que impida los cortes de luz a raíz de los fuertes vientos, como también dotar de ma-

yores y mejores luminarias a los sectores poblacionales y principales calles de la ciudad.